



JELANG PEMBUKAAN TMMD REG KE-101

Mahasiswa UTY Gabung Prajurit Kodim Yogya

PEMBUKAAN program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) reguler ke-101 Kodim 0734/Yogyakarta tinggal 2 hari lagi. TMMD berskala nasional tersebut mampu menyita perhatian masyarakat Yogyakarta. Utamanya di Pandeyan wilayah Umbulharjo yang menjadi titik lokasi sasaran fisik dan non fisik dilangsungkan.

Menjelang detik-detik dibukanya TMMD reguler Kodim Yogyakarta tersebut, dukungan terus mengalir tiada henti. Beragam kalangan masyarakat bahkan secara sukarela menyatakan diri untuk bisa terlibat secara langsung, berperan aktif dalam kegiatan TMMD.

Tak terkecuali kalangan akademisi. Mahasiswa Universitas Teknologi Yogyakarta (UTY), fakultas Teknik Sipil, ikut berkoordinasi.

Bahkan mendatangi dan bertatap muka dengan Dandim Yogyakarta Letkol Inf Rudi

Firmansyah serta Kasdim Mayor Inf Munasik agar mereka diperkenankan ikut berpartisipasi dalam kegiatan fisik pembuatan talud bronjong Sungai Gajah Wong di Kampung Gambiran, Kelurahan Pandeyan, Kecamatan Umbulharjo, Kota Yogyakarta.

Gayung bersambut, Dandim Yogyakarta mempersilahkan mahasiswa UTY terlibat langsung. Para mahasiswa pun serta-merta bergabung dan membaur bersama prajurit TNI. Membantu mengangkat material sampai dengan mencampur bahan material, yang semua dilakukan oleh para mahasiswa UTY dengan semangat tanpa mengenal lelah.

"Sebanyak 20 mahasiswa UTY menyatakan secara sukarela membantu dan melibatkan diri pada giat TMMD Kodim Yogya. Kami akan terus bergabung hingga seluruh kegiatan ini selesai," kata Riyad Ketua



MERAPI-ISTIMEWA

Mahasiswa UTY bergabung dengan prajurit TNI dalam giat TMMD Kodim Yogyakarta.

Kelompok Mahasiswa UTY, Sabtu (31/3) lalu.

Ditambahkan Riyad, bahwa terlibatnya mahasiswa UTY dalam kegiatan fisik TMMD ini pada prinsipnya ikut juga me-

lestarikan budaya gotong-ro-yong.

Budaya itu dinilai juga bertujuan untuk meningkatkan kreativitas karakter anak-anak bangsa Indonesia. (Fin)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Umbulharjo	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Pandeyan			
3. Dinas PMPPA			

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005